
対馬支会総会が開催されました。 
 

平成３１年４月１４日（日）、１８時００分から対馬市美津島町の「対馬グ

ランドホテル」において対馬支会総会が盛大に行われました。２年ぶりの開催

となりましたが、会に先立ちまして、この間に亡くなられた方々への黙祷があ

りました。 

総会では、大石支会長、東会長の挨拶のあと、事務局の新宮様の進行により、

事業報告と収支決算がありました。また、今年は役員改選があり、長年にわた

り支会長として同窓会活動に尽力されました大石卓徳様に代わり、吉田栄様

（高１８農）が新支会長に就任されました。これからもよろしくお願いいたし

ます。参加されました皆様のご健康とご多幸をお祈りいたします。 



瑞穂同窓会諫早市役所支会より寄付

金が贈呈されました 
 

平成３１年４月２３日、瑞穂同窓会諫早市役所支会（会員９２名 古賀賢悟

支会長）から、本校生徒へ寄付金が贈呈されました。 

日頃より、本校生徒の活躍に関心を寄せられ、今後の学校生活に役立ててい

ただきたいとの意向で寄付をいただくことになりました。 

当日は、古賀支会長と森崎事務局次長が来校され、本校からは坂口校長と農

ク会長の高見香那さんが出迎えました。 

誠にありがたい話であり、今後の生徒達への大きな励みなります。諫早市役

所支会の皆様本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      古賀支会長から高見農ク会長へ寄付金が贈呈されました 

 

 



長崎市役所穂波会総会が開催されました。 
 

令和元年５月１７日（金）、１８時３０分から新地町「福壽」において長崎

市役所支会（穂波会）総会が盛大に行われ、事務局から西村教諭が出席し、同

窓会および学校の近況報告をさせていただきました。 

松瀬宇美雄会長の挨拶のあと、予算・決算についての審議・報告がありまし

た。今年度は役員改選ということで、新会長に宮崎勝則様（高３４土）が就任

されました。松瀬様大変お疲れ様でした。 

今年度の新規採用者４名の紹介のあと、新成人の紹介があり、記念品の贈呈

がありました。年々若い方が増えて、活気にあふれております。 

現在、会員数５３名ということで、今後さらに発展されることをお祈り申

し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

成人のお祝いを受け取る新成人の、水元さん、中島さん、稲富さん、宇戸さん 



第１３回農Ｂ（昭和３６年３月）卒業生同窓会 

が開催されました。 

令和元年５月２２日（水）、１８時から諫早市の「八千代」において第１３

回農Ｂ卒の同窓会が行われました。 

この会は東一洋同窓会会長のクラス会ですが、参加された方々は東会長を叱

咤激励しながら、会長職をサポートされている心強いメンバーだそうです。 

今回は喜寿を迎えられたこともあり、３年ぶりの開催となりましたが、今後

は毎年開催される予定と聞いております。 

どうかお身体には十分気をつけていただきたいと思います。 

 

 

 

 

 



諫早市役所支会総会が開催されました。 

令和元年５月２９日、１８時から「古都」において諫早市役所支会総会が賑

やかに行われました。古賀賢悟支会長の挨拶に始まり、松本同窓会副会長の挨

拶のあと、事務局の碇教諭による同窓会および学校の近況報告がありました。 

次に、予算・決算についての審議・報告があり、昨年度をもって退任された

山口さん、また今年度新規採用者の下釜さんの紹介と挨拶がありました。その

後の懇親会も大いに弾みました。 

現在、会員数が９０名を超える大きな組織であり、今後ますますのご発展を

お祈り申し上げます。 

 

 



春の叙勲、同窓生から１名の方が受賞 
 

＜旭日双光章＞ 

 ○前 川   治さん （高１８回畜卒） 雲仙市愛野町 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



矢上支会総会が開催されました。 
 

令和元年６月２８日（金）、１８時３０分から長崎市田中町の「川徳」にお

いて矢上支会総会が行われました。内田支会長の挨拶に始まり、平成３０年度

の活動経過・収支報告および監査報告があり、滞りなく総会を終了しました。

その後、事務局から出席した上島教諭による学校の近況報告がありました。 

参加された皆様の、ますますのご健康とご発展をお祈り申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



国見支会総会が開催されました。 
 

令和元年６月２８日（金）、１８時００分から雲仙市国見町多比良の「観月

荘」において国見支会総会が行われました。辻国久支会長の挨拶のあと、予算・

決算についての審議・報告がありました。今年度は役員改選があり、新支会長

に成瀬博功様が就任されました。辻様３年間ご苦労様でした。その後事務局か

ら碇教諭による学校の近況報告がありました。 

成瀬新支会長のもと、ますますのご発展をお祈り申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



高３０回農業土木卒業クラス会が開催されました。 

 

令和元年７月６日（土）に高３０回農業土木科卒業のクラス会が行われまし

た。こちらの会では平成２５年４月、本校瑞穂緑優館の敷

地内にサクラの記念植樹をされています。植樹後、３年に

１度の同窓会が開かれ、今年は還暦を迎えられるのを兼ね

ての開催となりました。サクラも樹齢６年を迎えました。

参加者全員で記念撮影を行った後、熊本県菊池市の方へ還

暦旅行へと向かわれました。                

 

                      

 



県庁支会総会が開催されました。 
 

令和元年７月１２日（金）、１８時３０分から元船町「桃華園」において県

庁支会総会が盛大に行われました。土井幸寿支会長の挨拶に始まり、本校から

は碇事務局長による学校の近況報告がありました。今年は役員改選の年で、新

支会長が小川秀文様（高３７回）に決まりました。土井様３年間お疲れ様でし

た。 

県庁の中では、一大勢力として、皆様各部署で御活躍をされています。今後

は小川新支会長のもと、更なる発展をお祈り申し上げます。 

 

 

 

 

 



高 23 回卒生活科同窓会が開催されました。 
 

平成３１年３月２４日（日）～２５日（月）「雲仙荘」

において第２３回卒生活科の同窓会が行われました。 

この会は３年に一度開催されています。今回も遠く

は岐阜、岡山、鹿児島から出席された方もおられ、絆

の深さがうかがえます。 

泊まりがけの同窓会で、話も大いに弾んだことと思い

ます。参加された皆様のご健康とご多幸をお祈りいた

します。 



令和元年度瑞穂同窓会総会が

開催されました。 
 

令和元年８月２５日（日）、１５時３０分から諫早市の観光ホテル「八千代」

において令和元年度瑞穂同窓会総会が行われました。今年度は通常の議題の他

に、１１０周年記念事業の一つである海外農業研修に参加した生徒の発表があ

り、皆さん熱心に耳を傾けていらっしゃいました。その後、今年６月に諫早ケ

ーブルテレビで放映された、本校の「スクールヒストリー」の上映会もあり、

県下各地から参加された皆様も当時の記憶が蘇ったようで、大変盛り上がった

総会になりました。   

総会終了後は、懇親会が行われ、各テーブルでは旧友との再会を喜ぶ声や、

数十年ぶりの懐かしい出会いなど、大変賑やかな会となりました。 

 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



大村支会総会が開催されました。 
 

令和元年１０月１８日（金）、１９時００分から大村市杭出津の「寿楽」に

おいて大村支会総会が盛大に行われました。会に先立ちまして、この１年間に

亡くなられた方々への黙祷がありました。 

総会では、山下俊忠支会長の挨拶のあと、東会長の挨拶、そして坂口浩校長

からの挨拶と学校の近況報告がありました。その後、事務局の金原剛蔵さんの

進行により、会計報告・監査と滞りなく進行しました。 

今年は、例年並みの参加者でしたが、高齢化も進んでおり、来年は参加者を

増やしていきたいと意気込んでいらっしゃいました。皆様の今後のますますの

ご発展をお祈り申し上げます。 

 



高４回畜産科卒業生同窓会が開催されました。 
 

令和元年１０月２４日（木）、１２時００分から諫早市の「八千代」におい

て高４回畜産科卒業生（世話人：林源吾さん）による同窓会が行われました。 

会に先立って、物故者への黙祷がありました。その後、世話人挨拶、開宴の

運びとなりました。歓談では互いの近況報告に花が咲き、楽しい時間を過ごさ

れたようです。本校からは、近日開催されます農業文化祭のパンフレットを配

布させていただきました。是非ともこの機会に久々の母校への訪問もお願いし

たいと思います。 

参加された皆様の今後ますますの、ご健康とご多幸をお祈り申し上げます。 



秋の叙勲、同窓生から３名の方が受賞 
 

＜黄綬褒章＞ 

 ○中 島 貞 則さん （高１９回農卒） 東彼杵郡東彼杵町 

 

＜瑞宝小綬章＞ 

 ○松 園 邦 弘さん （高１３回農卒） 南松浦郡新上五島町 

 

＜瑞宝単光章＞ 

 ○辻 本 清 文さん （高２０回土卒） 諫早市多良見町 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



平戸支会総会が開催されました。 
 

令和元年１１月３０日（土）、１１時００分から平戸市の民宿「はまゆう」

において令和元年度平戸支会総会が行われました。 

支会長の永田秀夫様（農３８回）挨拶の後、物故者への黙祷がありました。

その後、東会長の代理として、本校事務局長の碇教諭による挨拶と、学校の近

況報告がありました。 

議事では平戸支会の活性化について、熱い議論が交わされました。当日は近

隣にある北松農業高校に勤務する同窓職員も参加し、交流を深めました。 

また、これまで１３年間にわたり支会長を務められた永田様に代わり、新し

い支会長に、山口廣俊様（高１１回）が就任されました。 

参加された皆様の今後ますますの、ご健康とご多幸をお祈り申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

「令和でも元気に明るい瑞穂会」が開催されました。 
 

 

令和元年１２月１日（日）、１８時００分から佐世保市の「ホテルローレライ」に

おいて「令和でも元気に明るい瑞穂会」（高１８回農業科・生活科同窓会）が行われ

ました。 

この会は、卒業してから節目毎に開催され、親睦を深めていらっしゃいます。今

回は、平成２０年２月の還暦記念以来、１１年８ヶ月ぶりに開催されました。今年

は年男・年女を迎えられるということで、３４名（農業科１９名、生活科１５名）

の参加で、大いに盛り上がったそうです。 

会では互いの近況報告に花が咲き、楽しい時間を過ごされたようです。本校から

は、学校のパンフレットを配布させていただきました。是非ともこの機会に母校へ

の訪問もお願いしたいと思います。 

参加された皆様の今後ますますの、ご健康とご多幸をお祈り申し上げます。 

 

 



対馬支会総会が開催されました。 
 

令和元年１２月８日（日）、１７時００分から対馬市美津島町の「対馬グラ

ンドホテル」において対馬支会総会が盛大に行われました。 

会に先立ちまして、亡くなられた方々への黙祷がありました。 

総会では、吉田支会長,東会長の挨拶のあと、事務局の新宮様の進行により、

事業報告ならびに収支決算などの議事が滞りなく進みました。その後、事務局

の碇教諭から学校の近況報告がありました。懇親会は１次会も盛り上がりまし

たが、２次会、３次会と続き、更なる交流を深めることが出来ました。参加さ

れました皆様のご健康とご多幸をお祈りいたします。 

 

 

 

 



長崎県庁農業土木職と同窓会事務局との忘年会 

が開催されました 

令和元年１２月１３日（金）、１８時から諫早市の「Ｌ&Ｌホテルセンリュウ」にお

いて諌農ＯＢで結成された、長崎県庁の農業土木職員と、瑞穂同窓会事務局との忘年会が盛

大に行われました。総勢５０名の参加で、本校からは事務局の碇、中道、西村、そして学科

から木戸先生、また小田先生（現西彼農高）、の２名も参加され、賑やかな会となりました。 

集合写真の後、発起人の土井幸寿様（高３２回）による挨拶があり、事務局から学校の活

動状況報告がありました。その後土地改良事業団体連合会の松尾一郎様（高２０回）による

本県の農業農村整備事業の状況についての説明がありました。 

 

県庁ＯＢの方も多く出席され、世代ごとに農業土木の“魂”が引き継がれていることを実

感しました。ＯＢの池松正弘様（高７回）による乾杯で会がスタートしました。皆さん時間

を忘れ大いに盛り上がりました。用意されたお酒も、楽しい時間もあっと言う間になくなり、

最後は岩永雅彦様（高３０回）の万歳三唱での締めとなりました。参加された皆様の、今後

のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。 

 

 

 



平成２２年度卒農業土木科同窓会が開催されました。 
 

令和元年１２月３０日（月）、１９時００分から諫早市の居酒屋「ふくえ」

において平成２２年度（高６３回）農業土木科卒業生の同窓会が盛大に行われ

ました。 

クラス理事の山口将文さんをはじめ、１５名の参加者でしたが、卒業して 9

年目を迎えており、仕事もプライベートも元気一杯の年代だと思います。 

恩師の木戸・小田先生も参加され、賑やかな時間を過ごされたようです。 

参加された皆様の今後ますますの、ご健康とご多幸をお祈り申し上げます。 

 

 



林野庁「諫早会」が開催されました。 
 

令和２年１月２日（木）１２時から諫早市内の食楽亭にて、林野庁「諫早会」

が行われました。この会は、林野庁九州森林管理局内等に所属する本校出身の

職員および退職者で結成された会で、平成４年に発足し、今日まで活動が行わ

れております。 

鹿田純吉会長（高３１回）の挨拶の後、同窓会事務局から参加の碇教諭から、

学校の近況報告がありました。 

年々若い人が増えており、今後の更なる飛躍を祈念しております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



平成２４年度卒（高６５回） 

農業土木科同窓会が開催されました。 
 

令和２年１月３日（金）、１８時００分から諫早市の「赤門」において、平

成２４年度農業土木科卒業生の同窓会が盛大に行われました。 

クラス理事の山口大志さんをはじめ、１８名の参加でした。卒業して７年目

の社会人として、今後益々の飛躍を願っております。 

恩師の小田・西村先生も参加され、賑やかな時間を過ごされたようです。 

参加された皆様の今後ますますの、ご健康とご多幸をお祈り申し上げます。 

 

 

 

 



平成１９年度（高６０回） 

卒業生による同窓会が開催されました。 
 

令和２年１月３日（金）、１３時００分から諫早市の「ホテルフラッグス諫

早（旧道具屋）」において、平成１９年度卒業生の同窓会が行われました。 

この学年は、３年次に創立１００周年を迎えており、卒業生の中でも本校に

対する思い入れが強い学年のようでした。発起人の山口豊さんをはじめとした

有志がクラスの垣根を越え、参加者を呼びかけました。年齢が丁度３０歳とい

うこともあり、出産・育児や正月早々の家庭の事情などで参加者は２５名でし

たが、１００周年の節目に立ち会えたという思い入れは十分に伝わりました。 

事務局長の碇教諭が出席し、お祝いと本校の近況報告を述べました。出席さ

れた皆様の今後ますますのご健康とご多幸をお祈り申し上げます。 



 

上五島支会総会が開催されました。 
 

令和２年１月１８日（土）、１１時から青方の「前田旅館」において上五島支会総会が盛

大に行われました。会に先立ちまして、昨年の、秋の

叙勲において、瑞宝小綬章を受けられた松園邦弘様

（高１３回）へのお祝いが舛田安男支会長より贈られ

ました。 

網田事務局長の進行で始まり、舛田支会長の挨拶、

東会長の挨拶の後、事務局の碇教諭による学校の近況

報告がありました。その後、会計報告・監査と滞りな

く進行しました。今年は、下五島支会からも３名参加

され、賑やかな会になりました。参加された皆様のご

健康とご多幸をお祈りい       たします。 

                               松園様へ舛田会長からお祝いが贈ら

れました 



県庁支会が開催されました。 
 

令和２年１月２８日（火）、１８時３０分から五島町「珠々」

において県庁支会が盛大に行われました。この会には、顧問

として、同窓生でもある長崎県議会議長の瀬川光之氏（高３

２回）、県議会議員の山口経正氏（高２６回）も出席されまし

た。 

小川秀文支会長（高３７回）の挨拶のあと、事務局から学

校の近況報告をさせていただきました。 

日頃の激務の合間を縫っての会合で、皆さんお疲れのとこ

ろですが、このときばかりは、同窓生として楽しい時間を過

ごされ、また明日への英気を養われたようです。また、この

４月から、卒業生がお世話になりますので、今後ともよろし

くお願いいたします。県庁支会の今後の更なる発展をお祈り

申し上げます。 

今回は会場の都合で集合写真が撮れなくて申し訳ありませ

んでした。 

 

 

 

 

 



花卉研究会が開催されました 
 

令和２年２月７日（金）に「花卉研究会」が開催されました。この研究会は会員数５０名

を超える諌農 OB の花卉農家で結成され、今年で５４年目を迎えます。長崎・諫早・雲仙・

佐世保に各支部があり、今年は諫早地区が担当されました。当日は飯盛町に集合し、カーネ

ーション・ガーベラ・ラナンキュラスなどの温室を見学した後、小ヶ倉地区の鉢物栽培、長

田地区のキク栽培を見学して意見交換を行いました。炭酸ガスによる光合成の促進や、プロ

パンガスを燃料にすることでのコストダウンなど、様々な工夫や栽培方法など大変学習にな

りました。研究会は会員同士の情報交換の場として、今後の経営について良い刺激となって

いるようです。夕方は小川町の「古都」にて懇親会が開かれ、これもまた賑やかな会となり

ました。事務局からは、碇、平田教諭が出席し、学校の近況報告を行いました。なおこの会

にてこれまで約１０年に渡って会長を務められた飯盛町の本田敏秀様（高２３回）に代わり、

新しく愛野町の寺尾祐輔様（高３３回）が会長に就任されました。本田様大変お疲れ様でし

た。寺尾新会長のもと、今後の更なるご発展を祈念いたします。 

 

 



下五島支会総会が開催されました。 
 

令和２年２月８日（土）、１８時００分から五島市の「五島コンカナ王国」におい

て下五島支会総会が盛大に行われました。 

総会では、松尾支会長,東会長の挨拶のあと、事業報告ならびに収支決算などの議

事が滞りなく進みました。また、役員改選が行われ、事務局員・地区役員の改選が

承認されました。その後、事務局の碇教諭から学校の近況報告がありました。 

当日は、上五島支会から舛田支会長、前田事務局長も駆けつけ、また、県五島振

興局、土改連五島支所からも併せて６名の方が参加するなど、地域を挙げて盛り上

げようとする機運が感じられました。 

参加された皆様の今後ますますのご発展とご健康をお祈りいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



壱岐支会総会が開催されました。 

 

令和２年２月１５日（土）、１９時から芦辺町の「かねや別館」において壱岐支会

総会が盛大に行われました。 

会に先立ち、今年度亡くなられた２名の会員への黙祷がありました。岡口勝洋支

会長の挨拶の後、本部より東会長挨拶、事務局の碇教諭による学校の近況報告があ

りました。その際、諫早 CATV で制作された本校の「スクールヒストリー」を放映

し、とても好評でした。その後事務局による経過・収支報告も滞りなく進行しまし

た。 

壱岐支会は若い会員の参加が多く、参加者も年代毎にバランスがとれており、ま

さに地域の産業を牽引されているとても団結力のある支会でした。 

参加された皆様の今後のご健康とご多幸をお祈りいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 



林業科第１９回卒同窓会が開催されました。 
 

令和２年２月２２日（土）、１８時００分から諫早市の「より道小森」にお

いて、林業科第１９回卒業生の同窓会が行われました。 

この会は毎年開催されており、今年は当時の恩師である中村保徳先生を囲ん

での賑やかな楽しい会となられたようです。 

参加された皆様の今後ますますの、ご健康とご多幸をお祈り申し上げます。 

 

 

 


